

PROVINCIA | Lucena

Medio centenar de stands acercarán a padres y estudiantes información sobre las distintas opciones formativas

El Salón del Estudiante de Lucena celebra su novena edición del 15 al 17 de marzo

Redacción

Sábado 12 de marzo de 2011 - 12:55



Un total de 48 stands exhibirán información acerca de las distintas opciones formativas a los visitantes del IX Salón del Estudiante de Lucena, que se celebra entre los días 15 y 17 de marzo próximos en el Pabellón Polideportivo Municipal.

Esta nueva edición, ha sido presentada por el concejal de Educación, Juan Pérez, junto a los orientadores de los IES Juan de Aréjula, Antonio Grande; Marqués de Comares, M^a Carmen Ayala; Clara Campoamor, Inmaculada Tenllado; Miguel de Cervantes, Juan Antonio Ramírez, y Sierra de Aras, Carmen

Montenegro.

En torno a 7.000 personas se espera pasen por el Salón, que permanecerá abierto todos los días de 9.30 a 14.00 horas en horario destinado a las visitas concertadas, mientras que los días 15 y 16 también abrirá en horario de tarde (de 17.00 a 19.30 horas) al público en general. Un total de 5.900 visitas ya han sido concertadas por parte de 65 centros educativos de la provincia de Córdoba, lo que representa en torno al 80 por ciento de todos los centros cordobeses.

Universidades, institutos, residencias escolares y otras instituciones y entidades de enseñanzas de régimen especial, como la Escuela Oficial de Idiomas, centros de música y danza o enseñanzas deportivas, conforman la oferta del Salón, donde además se ubicará un stand municipal desde el que se distribuirá distinto material informativo y didáctico de las Delegaciones de Mujer, Turismo, Juventud y Educación.

Grande ha destacado que se trata del salón de la educación más grande de Andalucía tanto en oferta como en envergadura y que en esta edición presenta todas las enseñanzas recogidas en la LOE.

Ayala por su parte ha hecho un llamamiento a las familias para que acudan al Salón, donde tendrán la oportunidad de informarse y plantear sus cuestiones de una forma más particularizada acerca de la oferta y oportunidades educativas de los jóvenes.

El concejal de Educación, Juan Pérez, ha resaltado el trabajo de los orientadores como “verdaderos artífices” de este proyecto, “uno de los más importantes de la comunidad autónoma”.